

Postdoc à l'Institut de Mathématiques de Marseille

Ceci est une annonce pour un post-doc à l'Institut de Mathématiques de Marseille financée par la bourse [Amidex](#) ForReaL. Le poste est pour un an renouvelable une fois et débutera entre juin et novembre 2018. Nous recherchons un jeune chercheur travaillant au sens large sur le programme de Langlands et plus particulièrement dans les domaines suivants: représentations de groupes réels ou p-adiques, formes automorphes, correspondances theta, valeurs spéciales de fonctions L. Le chercheur sera intégré dans le groupe "Représentations de groupes réductifs" à l'université d'Aix-Marseille. Pas d'enseignements requis. Pour postuler, envoyer CV et programme de recherche à raphael.beuzart-plessis@univ-amu.fr . Les lettres de recommandations sont encouragées et peuvent arriver légèrement après la date limite de candidature fixée au 23 février ou jusqu'à ce que le poste soit pourvu.

Postdoc position at Institut de Mathématiques de Marseille:

This is an announcement for a postdoc position at the Institut de Mathématiques de Marseille funded by [Amidex](#) grant ForReaL. The position can start any time between summer and fall 2018 and is for one year with possibility of extension for one additional year. We are looking for a postdoctoral researcher working on the Langlands program in a broad sense and in particular in one of the following fields: representations of real or p-adic groups, automorphic forms, theta correspondence, special values of L-functions. The researcher will be integrated in the research group 'Representations of reductive groups' at Aix-Marseille university. No teaching duties. For applications, send a CV and research statement to raphael.beuzart-plessis@univ-amu.fr . Letters of recommendation are encouraged and might arrive a little after the deadline which is February 23rd or until the position is filled.